
Culture COM : « Allemagne ». Ces balcons d'un immeuble austère repeints en couleurs vives font partie d'une opération publicitaire. Mais qui est l'annonceur ?

13-01-2017

avec

- Ce bâtiment allemand grisâtre situé en Allemagne était plutôt sombre.

- Mais il suffit de peu de choses pour l'égayer : quelques balcons repeints en couleurs vives lui redonnent du tonus.

- La municipalité aurait pu le faire.

- C'est IKEA qui en a pris l'initiative.

- Le logo de la marque figure d'ailleurs sur un des balcons.

- Très visible de tous ceux qui passent devant le bâtiment et abondamment repris sur le web.

